

Baarer Alphornbläser spielen vor dem Berliner Reichstag und dem Brandenburger Tor

Die Baarer Alphornbläser ließen ihre Instrumente kürzlich in der Bundeshauptstadt Berlin erklingen. Dorthin hatte der Bundestagsabgeordnete Thomas Strobl (CSU) aus dem Wahlkreis Heilbronn den neu formierten "Freundeskreis Süddeutscher Alphornbläser (FSA)" eingeladen. Unter den knapp 50 angereisten Alphornbläsern waren auch die Baarer Alphornbläser um Lorenz Klostermair. Neben dem Besuch des Plenarsaales im Reichstagsgebäude, der Besichtigung der berühmten Glaskuppel des Reichstags, einem Zwischenstopp in der Landesvertretung von Baden-Württemberg, einem Besuch im Finanzministerium

und im Berliner Abgeordnetenhaus standen für die Alphornbläser auch einige von den Berliner Passanten viel beachtete musikalische Auftritte auf dem Programm. So musizierten die Instrumentalisten unter der Leitung von Günter Maier und Ralf Denninger an der Gedenkstätte Deutscher Widerstand (Stauffenberg-Gedenkstätte), vor der imposanten Kulisse des Reichstagsgebäudes sowie vor dem Brandenburger Tor in Berlin-Mitte. Nach vier Tagen neigte sich der spannende und interessante Ausflug in die bewegte und bewegende Geschichte Berlins dem Ende zu.